

## Los futuros, ¿legisladores?



@aguilarkarina

demás de elegir Presidente de la República, el próximo 2 de junio los mexicanos votaremos por 628 legisladores, de ellos 500 serán diputados federales y 128 senadores.

Tener un Congreso equilibrado en el que no exista una mayoría calificada que le permita a un sólo partido aprobar todo lo que mande el Ejecutivo federal u ocurrencias que puedan cambiar la estructura del Estado como pretende Andrés Manuel López Obrador, es igual de importante que elegir al próximo Presidente.

De ahí que la elección de los futuros diputados federales y senadores debe hacerse en conciencia, con información y evaluar los perfiles que definirán, a través de reformas legales o a la constitución, la estructura del Estado que pasa por la composición de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, de los organismos electorales, los órganos autónomos, los programas sociales y cualquier otro tema que tenga un sustento en la ley.

Sin embargo, algunos perfiles que los partidos políticos ya dieron a conocer como sus candidatos al Senado o a la Cámara de Diputados, despiertan muchas dudas sobre el papel que, de ser electos, podrán hacer como legisladores.

Movimiento Ciudadano, por ejemplo, ha postulado para el Senado al actor y empresario, Roberto Palazuelos, quien hace 21 años confesó haber matado a una persona y quien ahora asegura que fue un escolta quien asesinó a un presunto atacante y que lo hizo en legítima defensa.

Ese mismo partido, que asegura ser distinto a lo que ha denominado como "la vieja política", también decidió postular a la actual jefa delegacional en Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, la misma que tiene un guardarropa millonario, que prohibió las reuniones de adultos mayores en el Kiosco de Santa María la Ribera porque el ruido llegaba a su casa y quien aventó dinero desde su oficina.

Morena decidió premiar con una candidatura a la Cámara de Diputados, al cantautor de su canción oficial, Byron Barranco, y a través del Partido Verde apoya las aspiraciones de Luis Miranda, hijo de quien fuera secretario de Desarrollo Social de Enrique Peña Nieto.

Mientras que el PRI, decidió sumar a sus filas para darle una candidatura a la actual senadora Claudia Balderas, exmorenista acusada de no pagar renta por un año y quien golpeó a una de sus colaboradoras en el patio del Senado.

Dejarse llevar por personajes famosos pero sin experiencia política puede tener graves consecuencias para el futuro del país, de ahí la importancia de conocer quiénes serán los candidatos para la Cámara de Diputados y de Senadores.

## YENPREGUNTA SIN OFENSA:

Quien sigue impune a pesar de las irregularidades detectadas en su empresa Semalyn es Marco Antonio de Jesús Reyes Saldívar, mejor conocido como el Zar de la Limpieza, pero nos dicen que no es el único empresario en ese sector que está señalado por incurrir en prácticas irregulares, porque ya apareció el llamado Lord Limpieza, Enrique José Gómez Mandujano, que le está haciendo competencia. ¿Quién estará dando estos contratos de servicios de limpieza, que permiten irregularidades y quedan en la impunidad?

Las opiniones expresadas por los columnistas son independientes y no reflejan necesariamente el punto de vista de **24 HORAS**.